

Zweite Ausgabe des BILjobdating knüpft an Vorjahreserfolg an

Luxemburg, 2. Juli 2015 – Am Samstag, den 27. Juni veranstaltete die Banque Internationale à Luxembourg SA (BIL) die 2. Ausgabe des BILjobdating, ein Einstellungstag in der innovativen Form des Speed-Recruiting. Zu den Ehrengästen zählten Nicolas Schmit, Minister für Arbeit, Beschäftigung sowie Sozial- und Solidarwirtschaft, Isabelle Schlessler, Direktorin der Adem, Jerry Lenert, Koordinator des CEDIES, und Professor Dr. Eric Tschirhart, akademischer Vizerektor der Universität Luxemburg.

All diese Persönlichkeiten, die direkt oder indirekt im Arbeitsmarkt involviert sind, begrüßten die Zweckdienlichkeit und den innovativen Charakter dieser Initiative und waren von ihrer Reichweite und Effizienz beeindruckt.

Diese 2. Ausgabe des BILjobdating war mit der Teilnahme von knapp 500 Bewerbern am Hauptsitz der Bank erneut ein voller Erfolg. Diese zahlreichen potenziellen Kandidaten wurden von 120 Mitarbeitern der BIL betreut, die sich alle freiwillig für die Veranstaltung gemeldet hatten.

Das Konzept des *Jobdating* basiert auf kurzen Interviews in drei Phasen. Zunächst hatten die Bewerber Gelegenheit, mit einem Personalberater oder einem jungen Mitarbeiter der Bank, der einen Geschäftszweig vertritt, Karrieremöglichkeiten zu besprechen. Gegebenenfalls konnten sie sich dann Fachleuten aus den verschiedenen Geschäftsfeldern der Bank vorstellen und wurden mitunter sogar zu einem Gespräch mit Karin Scholtes, Global Head of Human Resources der BIL, oder einem Senior Manager des betreffenden Geschäftszweigs eingeladen.

Aus den vielen Gesprächen zwischen den Personalbeauftragten und den Bewerbern ergaben sich ein Dutzend Zusagen für Einstellungen, die direkt auf der Veranstaltung gemacht wurden. Darüber hinaus werden 20 vielversprechende Bewerbungen zurzeit noch geprüft und werden in den kommenden Wochen und Monaten wahrscheinlich noch zu Jobangeboten führen.

Neben den Bewerbungsgesprächen hatten alle Kandidaten Gelegenheit, im Rahmen eines umfangreichen Programms, zu dem eine Reihe thematischer Präsentationen und ein „Tag der offenen Tür“ der Galerie l'Indépendance gehörten, mehr über die verschiedenen Geschäftsfelder der BIL zu erfahren.

„Angesichts des Erfolgs der 2. Ausgabe von BILjobdating wollen wir es zu einer begehrten jährlichen Veranstaltung machen, auf der jungen Absolventen und weniger erfahrenen Stellensuchenden die Chance gegeben wird, von einer lokalen Bank mit Referenzcharakter wie der BIL eingestellt zu werden. Es ist außerordentlich innovativ, allen Bewerbern eine Chance zu geben, insbesondere weil man Dinge wie Motivation nicht ohne Weiteres in einem Lebenslauf erkennen kann. Das persönliche Gespräch lässt sich beim Aufspüren der Talente von Morgen durch Nichts ersetzen. So hat die Bank die Gewähr, dass ihr der eine Bewerber unter Millionen nicht

entgeht, und jeder Einzelne hat die Möglichkeit, sein Talent und seine Persönlichkeit vorzustellen. Es handelt sich mit anderen Worten um eine Win-win-Situation“, so Karin Scholtes.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Privatbank im Großherzogtum Luxemburg. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Kapitalmärkten tätig. Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), von Dänemark (seit 2000) und des Nahen Ostens (seit 2005) vertreten.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Stéphanie RODIN
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch • L-2953 Luxembourg
Tel.: +352 4590 2208 – E-Mail: stephanie.rodin@bil.com